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 Franc succès du tournoi « Jean Vail »
Le 1er février dernier, l'UNAF 72 renouait avec son traditionnel tournoi en salle. Cette année encore, 
les amicales voisines ont répondu présentes (Mayenne, Loire Atlantique et Eure et Loir). Mais la plus 
grande satisfaction est d'avoir réuni 25 arbitres sarthois répartis en cinq équipes (photos ci dessous)

À 15h, le coup d'envoi de ce tournoi était donné, dans le complexe CFOOT. Après 3h de jeu et plus de 
100 buts marqués, les matchs de poules étaient terminés et livraient les demi finales.

En finale, l'UNAF 28 s'imposait face à nos valeureux collègues de l'UNAF 72 (E).

Lors de la remise de récompense, le trophée du Fair Play revenait fort logiquement à nos amis du 44, 
qui auront encore une fois apporté la bonne humeur depuis les bords de l'Erdre.

Retrouvez plus de photos et les classements sur notre site Internet http://unaf72.sportsregions.fr/

L'UNAF 72 a participé 
au cross Ouest France

Équipés aux couleurs de l'UNAF 72, une dizaine de collègues ont représenté notre 
amicale lors du cross Ouest France le 19 janvier dernier.
À son propre rythme, chacun a pris beaucoup de plaisir lors de cette course, sous le 
signe de la bonne humeur.
Après l'effort, le réconfort... nous avons partagé le verre de l'amitié au bar du parc de 
la Californie « Chez Vava »
Retrouvez plus de photos en cliquant sur  http://unaf72.sportsregions.fr/

La boutique en ligne
Encore une nouveauté sur le site Internet de l'UNAF 72 : http://unaf72.sportsregions.fr/ !!!
Nous vous proposons dorénavant une boutique en ligne. 
Vous pouvez y commander tous nos articles (maillots, shorts, chaussettes, serviette, ….)
Ne tardez plus et rejoignez nous !

http://unaf72.sportsregions.fr/photos-du-club/tournoi-futsal-jean-vail-1er-fevrier-81458
http://unaf72.sportsregions.fr/photos-du-club/cross-ouest-france-79863
http://unaf72.sportsregions.fr/boutique


ZOOM sur…Edmond Clausse : «l'UNAF c'est une grande famille...»
Ce mois-ci, notre entretien nous amène auprès d'un arbitre d'expérience de la Sarthe. Il nous raconte sa 
carrière...

Bonjour Edmond, peux tu te présenter?

Bonjour, je  m’appelle EDMOND CLAUSSE, j’ai 52 ans et je travaille à la société GKN DRIVILINE à Arnage où j’exerce 
la fonction de chef  de poste du service de sécurité et accueil

Edmond, raconte nous ton parcours dans l'arbitrage.

Je suis arbitre du club d’Arnage (USAP) depuis 2 ans suite à l’arrêt de mon club (GKN sport).
Je termine ma dix-septième année d’arbitrage. Avant de devenir arbitre, je jouais gardien de but et suite à une 
fracture du poignet, j’ai arbitré des matchs à la touche ou au centre.
Un jour, mon président m’a demandé si j’étais intéressé pour passer mon examen d’arbitre. 
Je l'ai obtenu le 15 Mai 1997. Actuellement, je suis arbitre de 1ère division depuis 10 saisons

Selon toi, quelle place a l'UNAF dans l'arbitrage?

L'UNAF a une place importante dans l’arbitrage car elle représente tous les arbitres dans les différentes  
commissions nationales, ligue ou district  et nous soutient, nous aide  dans les moments  difficiles. Elle nous 
conseille aussi dans certaines décisions à prendre. 
L'UNAF, c’est aussi une grande famille qui rassemble les arbitres lors des manifestations pour se retrouver et 
passer de bons moments comme le loto, le cross ouest France, les tournois en salle auxquels j’ai participé et où 
j'ai passé d’agréables journées depuis Janvier. 
C’est pour ça que je suis adhérent depuis 17 ans  

Pour terminer, que dirais tu à un jeune qui voudrait se lancer dans l'arbitrage?

Je lui dirais de pas hésiter à passer son examen, d’être motivé et sérieux, d’avoir de l’ambition pour passer aux 
échelons supérieurs et surtout ne pas baisser les bras dans les moments difficiles.  
Et le plus important : prendre du plaisir dans toutes les étapes de sa carrière d’arbitre. 
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Un arbitre de D1 à l'honneur...Un arbitre de D1 à l'honneur...

A vos agendas !!!
Prenez note des prochaines dates importantes : 

- 8 mars : Tournoi Futsal UNAF 49 à Cholet

- 19 avril : Tournoi Futsal UNAF 53 à Meslay du Maine

- 21 avril : Trail Urbain de Chateau Gontier

- 7 juin : Challenge « Tricot Labbé » à Languidic (56)

- 28 juin : Assemblée générale Section Régionale et Section Départementale
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